

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG Kelas : IX - A  
 Alamat : Jl. Suprpto no 8 Semester : 6 ( Enam )  
 Nama Siswa : VEMAS SANDI KURNIAWAN Tahun Pelajaran : 2020/2021  
 Nomor Induk/NISN : 4041 / 0045304501

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Setalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendahkan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Pengetahuan	
					Deskripsi	
<b>Kelompok A</b>						
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	78	C	Sangat menonjol pada Memahami tentang Allah yang senantiasa berusaha menyelamatkan semua orang, yang ditanggapi dengan beriman dan beragama	
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	81	C	Sangat menonjol pada Mengidentifikasi konsep bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia.	
3	Bahasa Indonesia	77	80	C	Sangat menonjol pada 3.11.Mengidentifikasi isi ungkapan simpati,atau perasaan pribadi dari teks cerita inspiratif yang di baca dan didengar.	
4	Matematika	77	81	C	Sangat menonjol pada Membuat generalisasi luas permukaan dan volume beberapa bangun ruang sisi lengkung (tabung,kerucut, dan bola)	
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	85	B	Sangat menonjol pada Menjelaskan kemagnetan	
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	85	B	Sangat menonjol pada Menganalisis ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi ( produksi,distribusi, konsumsi, harga, pasar) danpengaruhnya terhadap migrasi penduduk,transportasi, ,lembagasosial danekonomi, pekerjaan, pendidikan dan kesejahteraan masyarakat.	
7	Bahasa Inggris	77	80	C	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks unsur kebahasaan tentang harapan dan ucapan selamat	
<b>Kelompok B</b>						
8	Seni Budaya	77	81	C	Sangat menonjol pada 3.2. Memahami konsep dan prosedur karya seni grafis dengan beragam media dan teknik	
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	86	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi ketrampilan bola kecil	
10	Prakarya	77	81	C	Sangat menonjol pada 3.4 menganalisis prinsip perancangan, pembuatan dan penyajian produk kerajinan dari bahan keras	
11	Bahasa Jawa	77	78	C	Sangat menonjol pada Memahami struktur teks, unsur kebahasaan ,dan pesan moral dari teks drama tradisional (wayang, topeng dhalang/ ketoprak/ ludruk)	
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	77	79	C	Sangat menonjol pada Mengidentifikasi beberapa layanan informasi yang ada di internet	

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Ketrampilan	
					Deskripsi	
<b>Kelompok A</b>						
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	77	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan aktivitas (misalnya mencer/takan kembali/ melakukan wawancara/ menulis refleksi/ membuat klipng) yang berkaitan tokoh katolik yang terlibat aktif dalam kegiatan kemasyarakatan	
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	79	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan contoh persatuan dalam keberagaman suku, agama, ras, antar golongan, sosial, budaya, ekonomi, gender dalam bingkai Bhinneka tunggal Ika.	
3	Bahasa Indonesia	77	84	C	Sangat menonjol pada ketrampilan 4. 11.Menyimpulkan isi ungkapan simpati,kepedulian,atau perasaan pribadi dalam bentuk cerita inspiratif yang dibaca dan didengar.	
4	Matematika	77	80	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung	
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	87	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mendiskrisikan kemagnetan	
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	85	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi ( produksi,distribusi, konsumsi, harga, pasar) danpengaruhnya terhadap migrasi penduduk,transportasi, ,lembagasosial danekonomi, pekerjaan, pendidikan dan kesejahteraan masyarakat.	
7	Bahasa Inggris	77	80	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyusun teks transaksional tentang harapan dan ucapan selamat	
<b>Kelompok B</b>						
8	Seni Budaya	77	82	C	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.2.Membuat karya seni grafis dengan beragam media dan teknik	
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	83	C	Sangat menonjol pada ketrampilan mempraktekkan variasi dan kombinasi rangkaian gerak dasar senam yang lebih kompleks secara lancar,terkontrol dan koordinatif	

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG Kelas : IX - A  
 Alamat : Jl. Suprpto no 8 Semester : 6 ( Enam )  
 Nama Siswa : VEMAS SANDI KURNIAWAN Tahun Pelajaran : 2020/2021  
 Nomor Induk/NISN : 4041 / 0045304501

10	Prakarya	77	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.3 membuat bahan pangan setengah jadi dari bahan peternakan
11	Bahasa Jawa	77	77	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan kegiatan bermain peran drama modern
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	77	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengakses beberapa situs untuk memperoleh informasi yang bermanfaat

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-
Ijin	-
Tanpa Keterangan	-

Keputusan :  
 Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke 5 dan 6, peserta didik ditetapkan  
 Naik ke Kelas : L U L U S  
 Tinggal di Kelas :

Mengetahui  
 Orang Tua / Wali,

Wali Kelas,  
 SUHARTIKA, S.Th.  
 NIP. \_\_\_\_\_  
 Kepala SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG, 04 Juni 2021  
 DIDIK SUPRIYANTO, S.P  
 NIP. 1668/7K

E. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		

F. CATATAN WALI KELAS

G. TANGGAPAN ORANG TUA / WALI